

Franckesche Stiftungen zu Halle

Giřjka Sserera Jesujty Prwnj Kázanj/ O Vžjwánj Welebné Swátosti Oltářnj Podgednau neb pod Obogj sp°usobau s připognau weystrahau, Co o takowém Kázanj ...

Scherer, Georg

[Verlagsort nicht ermittelbar], 1612

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:33-1-228654](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:33-1-228654)

It In Refutation 21

Sirika Sserera Je

suity Prwnj Kázanj

O Žijwánj Belebne Swátostu
Oltárnj Podgednau neš pod Obogj
spůsobau/

Syřipogenau weystrahati / Co o ratowém
Kázanj smysleno býti má.

Do

M. Mikuláše Hegia Boja

z Německého Jazyku do Českého přeloženo
letěha Páně 1612.

August: lib. de Unitate Ecclesie.

Neslyšme: Ja to prawjm, ty to prawjš/
ale slyšme, to prawj Pan. Šsau gisté Kni-
hy Páně/gichž wážnosti obadwa powolu-
geme, obadwa gim wěřjme/obadwa gim
poslušnosti zachowáme. Tu hledegme
Cyrkwe, tu našj Při rozsudme.

Chrisost: in Math. Hom. 49:

Kdo chce poznati kteráby byla Prawá Cyrkev
Krystowa/odkud to pozná, gediné štrze Pisma:

August: tom. 2. Epist: 166.

In scripturis didicimus Christum, in scripturis didicimus
Ecclesiam, has scripturas communiter habemus.
Quare non in eis & Christum & Ecclesiam communi-
ter retinemus?

